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forestale, e di colonizzazione delle zone in-
colte entrostanti, i cui latifondi dovrebbero 
dallo Stato o per esso dal rispettivo con-
cessionario della bonifica essere espropriati, 
e ridotti e tenuti a coltura intensiva o ra-
zionale agricola, industriale, e dopo un con-
gruo periodo di sfruttamento essere retro-
cessi a favore dello Stato, che dovrebbe a 
sua volta cederli in uso temporaneo e a 
migliorìa, col vincolo della inalienabilità, 
alle organizzazioni operaie. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Forcella ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere fino 
a quando sar a ritardata la sistemazione 
dell'ente Acquedotto pugliese, e se non 
creda intanto, per fronteggiare la disoccu-
pazione, autorizzare la esecuzione dei lavori 
già deliberati. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Gotugno ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
creda opportuno che sia concesso a quegli 
studenti che debbono sostenere l'esame di 
laurea nella prossima sessione di autunno, 
di non rientrare fino ad esame compiuto ai 
loro depositi, onde essi possano nei due 
mesi che appena loro rimangono, comple-
tare il corso di studi al quale furono di-
stolti dal servizio militare. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Gavazza ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, sulle cause del tra-
gico disastro avvenuto ii 3 gennaio 1919 in 
un opificio del Genio in Caravaggio e sui 
provvedimenti che furono presi o che si in-
tende di prendere a favore delle famiglie 
e specie degli orfani delle tredici vittime. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« O amero ni ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
creda opportuno di intervenire perchè gli 
operai delle terre liberate che prestarono 
l'opera loro alle dipendenze del Genio mi-
litare nell'ottobre 1917 siano finalmente pa-
gati, e se non ritenga praticamente utile di 
seguire all'uopo l'esempio del Genio civile 
d'armata, che inviando sui luoghi ufficiali 

già preposti ai lavori medesimi, ha da pa-
recchi mesi ultimati i pagamenti. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

«Gortani» . 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere quali 
provvedimenti intenda prendere onde assi-
curare il pronto rilascio del nulla osta Che 
reintegri ogni diritto e dignità a quanti uf-
ficiali ebbero la sventura di cadere com-
battendo nelle mani del nemico e da otto 
mesi, restituiti alla patria, attendono che 
sia loro resa giustizia. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Gortani, Di Caporiacco ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare i 
ministri della guerra e dell'istruzione pub-
blica, per conoscere se intendano adottare 
qualche disposizione che renda possii ile il 
proseguimento degli studi agli studenti ap-
partenenti alle classi 1887, 1888,1889, e che 
sono ancora sotto le armi. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Rodino, Dentice ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non ri-
tenga giusto che la polizza di assicurazione 
stabilita a favore dei combattenti venga 
pure concessa agli ufficiali medici dell'As-
sociazione della Croce Eossa Italiana in 
servizio presso la Sanità militare dall'inizio 
della guerra e che hanno effettivamente pre-
stato servizio di prima linea come gli uffi-
ciali medici di collocamento, di milizia ter-
ritoriale e riserva. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Bonino ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per sapere 
se e quali provvedimenti intenda adottare 
a favore degli impiegati avventizi degli uf-
fici provinciali scolastici, i quali assuoti in 
forza della legge 4 giugno 1911 con l'affida-
mento di essere definitivamente sistemati 
nel 1914, sono tuttora in attesa di tale si-
stemazione. E se, frattanto, di fronte alle 
XDermanenti difficoltà della vita odierna, non 
trovi almeno giusto ed umano concedere 
anfche ad essi il benefìcio delle lire 1,200 an-
nue di aumento di cui già usufruiscono i loro 
colleghi di altre pubbliche Amministrazioni. 
(.L'interrogante chiede la risposta scritta). 

«Sanarel l i» . 


